
０２ みんなの疑問、どうして一度で治してもらえないの？？ 

 

多くの方々は「歯医者さんは治しに行くところ」だと思っていらっしゃいます。 

そうした方々の多くは、「何度も通院するのが面倒くさい」とおっしゃいます。 

 

確かに、勉強や仕事の合間を縫って、あるいは休日を費やして、苦痛を伴う治療に通うことは、とても

面倒くさくて嫌なことだと思います。 

 

 

治療が数回にわたるのには、ちゃんとした理由があります。 

人間の身体はとても良くできていて、病気になったとき一番の薬になるのは、あなたご自身の治癒力で

す。 

 

ちょっと思い出してみてください。 

うっかり指を怪我しちゃった、その小さな傷に、その場で薬を塗りますが、そのとき、すぐには治りま

せんね。 

身体が頑張って、一週間くらいかけて治してくれます。 

 

口腔内の傷もまったく同じです。 

私たちはあなたご自身の治癒力にあわせて、治療を行ってまいります。 

 

 

一度目の治療が終わったら、次回の治療まで、ご自身の身体が回復に向かって頑張っていることを思っ

て、体調管理に努めてあげてください。 

 

身体を労わって、一生懸命に来院くださるあなたを、私たちはいつも心からお待ちしています。 
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